

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah menumpahkan kasih karunian-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini pada waktunya. Skripsi ini berjudul “ **Pengaruh Jamur Endopitik Terhadap Pertumbuhan Tanaman Kakao (*Teobroma cacao.L*) di Polibag**”. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat bagi rekan mahasiswa, para sivitas akademik dan masyarakat. Skripsi ini tentu saja masih jauh dari kesempurnaan, karenanya penulis mengharapkan saran berupa ide dan kritik yang membangun agar skripsi ini menjadi lebih baik.

Dalam kesempatan ini , penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada Bapak Drs. Nusywan, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah mendukung, membimbing sertamelatih sayamenjadi peneliti yang jujur. Terimakasih kepada Ibu Dr. Tumiur Gultom, SP, MP, Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan S.Pd, M.Si, Ir. Herkules Abdullah, MS. selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan bimbingan dan sertakritikan yang sangatmembangun dalam proses penyelesaian skripsi ini. Terimakasih kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA beserta staf, kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd dan Ibu Endang S. Gultom, S.Si, M.Si Apt. selaku ketua dan sekretaris Jurusan Biologi. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc selaku kepala Laboratorium Biologi. Terimakasih kembali kepada Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si. selaku pembimbing akademik yang telah memberikan nasihat dan motivasi kepada penulis selama berada di bangku perkuliahan. Terimakasih kepada semua Dosen di Jurusan Biologi yang telah banyak membimbing saya selama perkuliahan.

Terimakasih yang istimewa untuk keluarga tercinta yaitu Ayahanda Julianer Damanik dan Ibunda Mesteriana Purba atas kasih sayang serta dukungan materi, moral dan doa yang diberikan setiap hari. Terimakasih kepada adik-adik tersayang Fitra Insani Damanik dan Elia Inriani Damanik yang selalu siap untuk menjadi teman penulis. Terimakasih yang sebesar-besarnya untuk teman tumbuh Nursitta Laily yang takpernah lelah memberikan dukungan baik tenaga dan

pikiran. Terimakasih juga untuk sahabat-sahabat Nondik B 2012 terimakasih Lamhot, Ozi, Azum, Mirwin, Nyongot, Nisfa, Ajeng, Lely, Pritty, Ye, Cymel, Quist, Siska, Kem, Mona, Rince, Rinco, Neng Hasni, dan Fahmi. Terimakasih untuk semua teman-teman di rumah hewan, Lamhot, Rozy, Azum, Topik, Zebulon, Aris, Rahmad dan Josua. Teimakasih buat semua-teman Jurusan Biologi. Terimakasih penulis sampaikan kepada seluruh pihak yang telah mendukung dan membantu penulis selama masa penelitian dan penyelesaian skripsi ini, namun tidak dapat penulis sebutkan secara rinci.

Penulis telah berupaya maksimal dalam penyusunan skripsi ini, namun penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari para pembaca guna perbaikan skripsi ini menjadi lebih baik. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih kiranya skripsi ini bermanfaat dalam menambah ilmu pengetahuan.

Medan, September 2016

Hotdaman Damanik
NIM. 4121220004